

編集委員がインタビュー!

# みんなのひろば



このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委員がおじゃまして、活動内容を伺っています。

## みんなで! 廃品回収

### 会の名称と主な行事は?

- 名称: 上宿・下宿子ども会
- 主な行事: 廃品回収 (年2回)
- ラジオ体操
- グラウンドゴルフ大会
- おくんち・どんど焼き
- クリスマス会
- 親子でボーリング
- 歓迎会・6年生を送る会



13人の子ども・16人の親御さん・役員さんが参加した廃品回収!



### 会長さんのコメント

角淵には、4つの子ども会があります。「上宿・下宿子ども会」には、合わせて19人の子どもがいます。子ども会に関心を持っていただき、地域の人たちに、子ども会の行事を見てほしいです。ぜひ、行事に参加してください。地域の人たちに「子どもたち」を見守ってほしいと思います。よろしく願いいたします。

今回「上宿・下宿子ども会」の廃品回収行事を取材しました。  
 廃品回収、ご苦労さまでした。  
 みんな一生懸命で、子どもたちは元気でした。地域の皆さんにも協力していただいた廃品回収でした。  
 これからも元気に頑張ってください。(取材:石内國雄)

\*\*\*\*\*  
 … 活動に関するお問い合わせ …  
 上宿子ども会の会長  
 須藤美恵子さん ☎ 65-5012  
 \*\*\*\*\*

- 議会
- |      |      |      |      |     |      |      |
|------|------|------|------|-----|------|------|
| 委員長  | 委員   | 委員   | 委員   | 委員  | 副委員長 | 委員長  |
| 浅見武志 | 石川真和 | 川端宏一 | 柳沢浩一 | 笠原孝 | 石内國雄 | 村田安男 |



次号は10月15日頃お届けする予定です

梅雨に入り、うっとうしい季節となりました。梅雨の一時も、物事を考えるのにはいいころですね。暑かったり少し寒かったり、体がついていけない毎日ですが、梅雨が明ければ気温も一気に上昇し、暑さとの戦いが始まります。今号が皆様のお手元に届くころには、梅雨明け宣言は出されているのでしょうか。

日本には四季があり、その変わり目には気圧の関係で雨が降るようです。春から夏への変わり目の梅雨は長らく続きますが、秋から冬、そして冬から春になるときは風が強く吹き、雨の期間は短いそうです。

短いといえば、今号から議会だよりの発行日が早くなり、編集期間が短くなったため、私たち編集委員は記事の執筆や取材、文章の校正などで大忙しでした。時間的余裕はなくても、議会での出来事を一日も早く皆さんにお知らせしたいと頑張っていますので、取材などの際には、何とぞご協力をお願い申し上げます。

終わりに、今日という日は、残りの人生の最初の日だということに心を刻み、一日一日を大切にお過ごしください。

笠原則孝

編集後記  
 ティーブレイク